

## Appelés à rendre hommage

*« Et étant entrés dans la maison, ils virent le petit enfant avec Marie, sa mère ; et, se prosternant, ils lui rendirent hommage ; et ayant ouvert leurs trésors, ils lui offrirent des dons, de l'or, et de l'encens et de la myrrhe » (Matthieu 2:11).*

*« Et eux, lui ayant rendu hommage, s'en retournèrent à Jérusalem avec une grande joie. Et ils étaient continuellement dans le temple, louant et bénissant Dieu. (Amen) ! » (Luc 24:52-53).*

Dans l'Évangile de Luc, la vie du Seigneur commence par le fait qu'il est mis dans une crèche par ceux qui l'aimaient. « Et elle mit au monde son fils premier-né, l'embailla et le coucha dans la crèche, parce qu'il n'y avait pas de place pour eux dans l'hôtellerie » (Luc 2:7). A sa mort, il fut mis dans un tombeau par des disciples autrefois secrets, qui l'aimaient. Joseph s'est rendu chez Pilate et a demandé le corps de Jésus. « Et l'ayant descendu, il l'enveloppa d'un linceul, et le mit dans un sépulcre taillé dans le roc, où personne n'avait jamais été déposé » (Luc 23:53). À peine âgé de quelques jours, le Seigneur était porté dans les bras de Siméon. « Il (Siméon) le prit dans ses bras et bénit Dieu » (Luc 2:28). L'Évangile de Luc se termine avec le Sauveur ressuscité élevé dans le ciel : « Et il arriva qu'en les bénissant, il fut élevé dans le ciel » (Luc 24:51).

Comme jeune garçon, les premières paroles de Jésus que l'on retrouve dans l'histoire définissent son œuvre sur terre. « Pourquoi me cherchiez-vous ? Ne saviez-vous pas qu'il me faut être aux affaires de mon Père ? » (Luc 2:49). Le ministère du Christ avec la voix du Père du ciel « Tu es mon Fils bien-aimé ; en toi j'ai trouvé mon plaisir » (Luc 3:33). Ses premières paroles sur la croix démontrent l'émerveillement de son cœur d'amour : « Père, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font » (Luc 23:34). Ses dernières paroles dans la mort sont adressés au Père alors qu'il laisse sa vie en tant que Sauveur du monde : « Père ! Entre tes mains je remets mon esprit » (Luc 23:46).

Après la naissance du Seigneur, Luc décrit un ciel ouvert et la gloire de Dieu à travers l'armée céleste des anges (Luc 2:8-14). Cela a été suivi par l'hommage et le témoignage des bergers (Luc 2:15-20). À la fin de l'Évangile de Luc à Béthanie, les disciples du Seigneur ont levé les yeux pour voir le Sauveur, les mains levées en signe de bénédiction, reçu dans

un ciel ouvert. Il est retourné au ciel, et « Et eux, lui ayant rendu hommage, s'en retournèrent à Jérusalem avec une grande joie. Et ils étaient continuellement dans le temple, louant et bénissant Dieu ».

Aujourd’hui, nous venons à notre Béthanie spirituelle pour lever les yeux vers le ciel et, par la foi, voir notre glorieux Sauveur. Nous l’entendons dire : « Souvenez-vous de moi », et nous nous émerveillons à nouveau de la merveille de son incarnation et de la puissance et de la beauté de sa vie pleine de grâce et de vérité. Nos cœurs sont remplis de gratitude lorsque nous nous souvenons du jour où il a donné sa vie au Calvaire et nous nous réjouissons de la gloire de sa résurrection. Par la foi, nous voyons Jésus couronné de gloire et d’honneur (Hébreux 2:9). Comme les bergers et les mages, au début de la vie du Seigneur, Joseph, Nicodème à sa mort et ses disciples à sa résurrection et à son ascension, nous apportons, en communion et avec des cœurs préparés, nos hommages d’adoration.

**Gordon D Kell**